

1

(N^o 199.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 5 AVRIL 1843.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. MAERTENS, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Jacques-Auguste Braun.

MESSIEURS,

Le sieur Jacques-Auguste Braun, qui sollicite la naturalisation ordinaire, est né à Strasbourg, le 2 janvier 1807, et sert en qualité de sergent-major à la 2^e compagnie de discipline de l'armée belge, dont il fait partie depuis le 3 octobre 1831. Il a épousé en 1836 une femme belge.

Sa conduite, depuis qu'il est au service de la Belgique, a été constamment exemplaire. Cependant, le Département de la Guerre fait observer qu'il a déserté en juin 1831 du 19^e régiment de ligne français, et, à son avis, cette circonstance s'oppose à ce que sa demande en naturalisation soit favorablement accueillie.

Le Rapporteur,

J. MAERTENS.

Le Président,

F. DU BUS, AÎNÉ.
